
澤井市長の活動アルバム（１１月分） 

 

「松原市 3 団体懇親会」（11 月 30日） 

 

松原市体育協会・松原市スポ

ーツ振興協議会・松原市スポ

ーツ推進委員協議会の三団体

による合同懇親会にご招待い

ただき、本市のスポーツの発

展・振興について意見交換を

しました。懇親会では「スポ

ーツのまち まつばら」を目指

した取り組みを三団体が中心

となってご協力いただいてい

ることに対して、お礼を申し上げました。本市もスポーツパークまつばらや三

宅東公園などの整備し、市民の皆さんがより一層スポーツを身近に感じていた

だけるように取り組んでいますので、今後も三団体の皆さんにはご支援とご協

力をお願い致します。 

 

 

「平成 30 年度児童・生徒防火図画入賞作品の表彰式」（11 月 29日） 

 

平成 30年度児童・生徒防火図

画入賞作品の表彰式におい

て、市長賞の授与をさせてい

ただきました。たくさんの応

募いただいた作品から、厳正

な審査をさせていただき市長

賞に松原第六中学校 2年生の

大井春奈さんの作品を選ばせ

ていただきました。大井さん

の作品は、来年春の松原市防

火ポスターとして使用させていただきます。 

 



「第 1 回まつばら Joshi meeting“澤井市長”と語ろう！子育てママ交流会」

（11 月 29 日） 

 

第 1回まつばら Joshi 

meeting“澤井市長”と語ろ

う！子育てママ交流会に参加

させていただきました。子育

てしやすいまちにするにはど

うしたらいいか、あったらい

いなと思う支援サービスや制

度について参加していただい

た子育て中のお母さん達とと

もに今後のまちづくりについ

て考えました。いただいた意見は今後のまちづくりの参考にさせていただきた

いと思います。参加者の皆さん、このような機会を設けていただいた、やんち

ゃまファミリーWith の皆さんありがとうございました。 

 

 

 

 

「平成 30 年第 4回定例記者会見」（11月 28 日） 

 

平成 30年第 4 回定例記者会見

を開催しました。「セーフコ

ミュニティ推進事業」・「セ

ーフスクール推進事業」・

「新図書館建設事業」・「中

学生海外交流事業」について

の説明や、私自身の意見を述

べさせていただきました。 

 

 

 

 



「平成 30 年度 納税表彰式」（11 月 20日） 

 

八尾税務署、公益社団法人八

尾納税協会並びに八尾税務署

管内納税貯蓄組合連合会の平

成 30年度納税表彰式に出席し

ました。当日は華やいだ雰囲

気の中、多年に渡り納税の啓

発や税知識の普及並びに地域

社会の発展に尽力され、税務

行政の円滑な運営に大きく貢

献された方に表彰が行われま

した。税は行政運営の根幹であり、皆さんに正しく納税していただくことは税

の公平性の観点からも必要であります。今後もなお一層の税務行政の推進に、

ご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

「松原市セーフコミュニティ再認証式典」（11 月 18 日） 

 

セーフコミュニティ再認証式

典を執り行いました。認証を

取得してから早 5年が経ち、

市民の皆さんの地域の安心安

全のためにご尽力いただき取

り組んでいただいた成果が認

められ、セーフコミュニティ

国際認証の再取得が決定いた

しました。初めて認証をいた

だいた際に「皆さんの小さな

歩みの積み重ねにより松原市は日本を代表する安心安全なまち 協働のまち」

になると申し上げましたが、今や「日本を代表するまち」ではなく「日本一の

協働のまち 安心安全な まつばら」へと変貌を遂げていると自負しています。

今後も、さらなる安心安全なまちにしていくために、市民の皆さんがこれなら

自分でできる、こうすればもっと住みよいまちになる、という想いを胸に、

日々の行動にうつしていただけると幸いです。 



「障がい者スポーツボッチャ大会」（11 月 17 日） 

 

 障がい者スポーツボッチャ大

会を開催し、大変多くの方に

参加いただきました。2020年

にはオリンピック・パラリン

ピックの開催を控える中、パ

ラリンピックの正式種目でも

あるボッチャは、障害がある

人もない人も、あらゆる世代

がスポーツを通じて理解を深

められる競技で、より盛り上

がりをみせることかと思います。皆さんには今後もけがなくボッチャを続けて

いただきたいと思います。本市も「スポーツのまち まつばら」を目指し、今

後も更に多くの市民の皆さんがスポーツの素晴らしさに触れてもらえるよう取

組んでまいります。 

 

 

 

「第 60回松原市 PTA 大会」（11 月 15日） 

 

松原市 PTA協議会主催の第 60

回松原市 PTA大会に出席し、

子ども達のより良い未来のた

めに何ができるか幼稚園・小

学校・中学校からの事例発表

を交えながら考えました。本

市がセーフコミュニティを中

心とした安心・安全なまちづ

くりを目指して取り組んでお

りますが、とりわけ子ども達

の安心・安全は PTA の皆さんとの協働なしでは成し得ることはできません。今

後も皆さんと協働により、より良い「まつばら」を目指していきますので、ご

支援・ご協力をお願い致します。 



「第 9 回アジア地域セーフコミュニティ会議厚木大会」（11 月 12日・13 日・

14日） 

第 9回アジア地域セーフコミ

ュニティ会議厚木大会に参加

しました。大会のテーマは

「自助・共助・公助による安

全の創出」であり、セーフコ

ミュニティの再認証式典を 11

月 18日に控え、さらなる安心

安全のまちまつばらに向けて

学び、参加者の皆さんと情報

を共有してきました。 

 

 

「第 9 回まつばらマルシェ」（11 月 10日・11日） 

毎年多くの来場者で賑わって

います、まつばらマルシェも

今年で 9回目となりました。2

日に渡り、各種販売ブースや

バブリーダンスの登美丘高校

のダンス部 OG の皆さんをはじ

めとするダンス、コンサート

などのイベントによって今年

も大いに盛り上がりました。

10日には松原市ドリームアン

バサダーの Dream Aya さんとラジオの公開録音に参加させていただきました。

公開録音では飛び入りゲストとして登美丘高校のダンス部コーチの AKANEさん

にもゲストで参加していただき楽しい時間を過ごさせていただきました。 

「松原市観光写真コンクール」まつばらマルシェ表彰式では市長賞に 142作品

の中から今中弘子さんの作品を、インスタグラム部門では 230作品の中から山

野博希さんの作品を選ばせていただきました。 

2日間を通して今年も多くの方にいっぱい食べて、大いに楽しんでいただいた

と感じています。またこのような素晴らしいイベントにしていただいた、多く

の団体、企業、参加していただいた市民の皆さん、ありがとうございました。 



「第 5 回松原市・和泉市ディスコン大会」（11 月 10 日） 

 

第 5回松原市・和泉市ディス

コン大会にて松原市を代表し

て挨拶をさせていただきまし

た。本市と和泉市の元希者の

方々から若い世代の方々まで

が、ふれあいの輪を広げ、交

流を図っていただけたことか

と思います。今後も様々な

方々と交流を図り、本市の

「協働」のまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

「一般社団法人スマイリング倶楽部第 1 回ワークショップ」（11月 9日） 

 

一般社団法人スマイリング倶

楽部第 1回ワークショップに

ゲスト・スピーカーとして参

加させていただき、「まちを

語る」というテーマでお話さ

せていただきました。一般社

団法人スマイリング倶楽部は

「赤ちゃんからお年寄りま

で。みんなが笑顔で幸せに生

きるまちづくり」をキーワー

ドに、松原市の魅力向上や情報発信に日頃よりご協力いただき感謝しておりま

す。今後とも本市の発展にご協力賜りますようお願いいたします。 

 

 

 



「平成三十年度松原市金婚式」（11月 6 日） 

 

今年は 86組のご夫婦が結婚

50年を迎えられ、健康と長寿

を祝福し、まつばらテラス

（輝）にて松原市金婚式を開

催させていただき、72組の夫

婦が参加していただきまし

た。皆様の結婚 50年という節

目の年に、本市のまつばらテ

ラスでこのように祝福できる

ことを喜ばしく感じます。皆

様の健康寿命を伸ばす取り組みも多くさせていただいておりますので、ご参加

していただければと思います。本当におめでとうございます。 

 

 

 

「第 73回国民体育大会ゲートボール競技会の結果報告」（11月 6 日） 

 

第 73回国民体育大会ゲートボ

ール競技会に出場した、掛巣

澄さん、有福はやみさん、塩

川洋子さん、松井豊子さん、

木田千賀子さん（写真左よ

り）が結果報告に来てくれま

した。結果は 3位で、昨年の

リベンジが出来たとのことで

す。今後も皆さん健康で競技

に打ち込まれ、活躍されるこ

とを期待しております。 

 

 



「都市計画道路堺港大堀線（一般府道大堀堺線）堺港大堀線開通記念式典」

（11 月 4 日） 

 

都市計画道路堺港大堀線（一

般府道大堀堺線）の開通記念

式典に出席させていただきま

した。堺港大堀線につきまし

ては、本市北部地域を東西に

結ぶ主要な幹線道路で、西は

国道 26号線まで繋がるもので

す。開通により、他市からの

交流人口が増加することが見

込まれます。本市に訪れる人

が増加し、地域の活性化や観光の振興にも繋がることを期待しております。 

 

 

 

「第 29回ふれあい交流運動会」（11 月 4日） 

 

第 29回ふれあい交流運動会に

て挨拶をさせていただきまし

た。市内の事業所の皆さんが

一堂に会してのスポーツ交流

会で、結束を固めお互いの理

解を深めるいい機会であった

ことかと思います。日頃よ

り、皆さんには本市の地域福

祉の向上にお力添えをいただ

き、感謝しております。今後

も障がいがあるかたはもちろん、松原市民のさらなる安心・安全を推し進め

「日本一、健康で安心・安全なまち」を目指してまいります。 

 

 



「第 35回松原マラソン大会」（11月 4日） 

 

第 35回松原マラソン大会を開催さ

せていただき、多くのランナーが参

加してくれました。市民マラソンは

市民の皆さんの健康の増進と、スポ

ーツに触れ合えるきっかけになれば

と開催をしております。2020年に

は東京オリンピック・パラリンピッ

クもあり、スポーツへの関心が高ま

っている中、本市の取組みにおきま

しても、スポーツパークまつばらを

始め、三宅東公園などの整備を行い、市民のみなさんには身近にスポーツをし

てもらい、スポーツのまち「まつばら」をさらに浸透していきたいと考えてい

ます。 

 

「平成 30 年度松原市表彰式並びに松原市教育委員会表彰式」（11 月 3 日） 

 

文化の日に合わせまして平成

30年度松原市表彰式並びに松

原市教育委員会表彰式に開催

させていただき、各分野で松

原市の振興・発展にご活躍さ

れ、松原市を広く世に発信さ

れた方に対して、感謝の気持

ちを込めて表彰をいたしまし

た。当日は多くの方にご臨席

いただき、とても華やいだ式

典となりました。本市では、市民の皆さんとの協働の取組みを促進しており、

本日受賞された皆様の中にも多くの方に様々な形で市政にご協力いただいてお

ります。今後も多くの方に協働していただき、よりよいまつばらを目指してい

きたいと思いますので、ご支援・ご協力をお願いいたします。 

本日受賞された皆様、本当におめでとうございます。 



「平成 30 年 7 月豪雨災害被災地への寄附金の贈呈」(11 月 1日～2 日) 

 

平成 30年 7月豪雨で被災され

た皆さんを支援するため、市

独自で 7月 11 日より寄附金の

受け付けを開始し、市役所福

祉総務課窓口や街頭募金、市

民や各団体の皆様からいただ

いた寄附金が 10 月 29日時点

では 122万 2136 円となりまし

た。 

今回は皆様からいただいた寄

附金を岡山県総社市、岡山県倉敷市、広島県広島市、広島県呉市へ届けに行き

ました。それぞれの被災地において災害時の様子を教えていただき、実際に現

在の様子を見せていただきました。いつ起きるか分からない自然災害ですが、

それに備えることが出来ているか出来ていないかで大きく被害状況は変わるも

のであると再確認をいたしました。市民の皆様には、日頃より食料や飲料水の

備蓄など災害に備えて準備していただき、自助共助・地域のつながりを大切に

していただければと思います。 


